## La Compañía de Jesús en Cataluña contará con instituciones externas para afrontar los casos de abusos

El delegado de la Compañía de Jesús en Cataluña, Enric Puiggròs SJ, ha anunciado hoy que la Compañía de Jesús en Cataluña emprenderá nuevas acciones dirigidas al cuidado de las víctimas y a la investigación de los casos de abusos ocurridos en el pasado en los colegios jesuitas de Cataluña. Para ello se va a contar con instituciones externas que permitan dar un paso más en el trabajo realizado hasta ahora.

La Compañía de Jesús en Cataluña ha presentado hoy en rueda de prensa este conjunto de medidas, después de las informaciones aparecidas los últimos días sobre casos de abusos que se cometieron en el pasado en sus centros educativos. En nombre de la institución, Enric Puiggròs ha condenado estos hechos y ha pedido perdón a las víctimas por el sufrimiento causado.

Las medidas que se han presentado hacen referencia en primer lugar a la investigación. Se contará con la colaboración de un bufete externo, que es RocaJunyent. La Compañía de Jesús pasará al bufete RocaJunyent toda la información que tiene sobre los casos del pasado y la gestión que se hizo, para clarificar las responsabilidades que se deriven y que la Compañía de Jesús asumirá.

En segundo lugar, en cuanto a la atención y cuidado de las víctimas, la Asociación para la Mediación, el Encuentro y la Escucha (AMEE) se encargará de la escucha y acompañamiento, así como de la mediación. Se trata de una organización especializada en este ámbito, que cuenta con experiencia y trabaja con un enfoque de mediación y facilitando procesos de justicia restaurativa. Con esta iniciativa se quiere responder a todas aquellas víctimas para las que resulta difícil dirigirse a la institución en la que sufrieron esos abusos. Las personas que quieran dirigirse a esta institución encontrarán la información de contacto en su web https://asociacionamee.org/

Enric Puiggròs también ha explicado que se ha contactado con el Síndic de Greuges de Barcelona, para contrastar este proceso y las acciones previstas, y explorar caminos de colaboración.

Por otra parte, el delegado de la Compañía de Jesús en Cataluña, ha insistido en la plena disposición a colaborar en todos los procesos que se lleven a cabo desde la justicia ordinaria o desde cualquier institución.

Estas iniciativas son un paso más, necesario, en el trabajo que se viene realizando desde finales del año 2018 y que ha permitido realizar una primera investigación interna y acompañar a las víctimas que se han dirigido a la Compañía de Jesús. La aparición de nuevas denuncias y el hecho de que no

todas las víctimas acudan a la institución, muestra que los pasos dados no son suficientes, por lo que se emprenden ahora estas nuevas acciones externas en relación a los casos del pasado.

Mirando al presente y al futuro, la Compañía de Jesús ha recordado el trabajo que se está realizando actualmente en los centros educativos de la red Jesuïtes Educació. Los colegios actúan conforme a los protocolos de actuación de la Generalitat de Catalunya y, además, se trabaja desde hace años muy activamente en programas de formación para educadores, alumnado y familias, que ayuden a prevenir y detectar cualquier situación de riesgo, no solo en el entorno escolar, sino en cualquier ámbito. Toda esta actuación se engloba en el programa llamado Entorno Seguro, en el que contamos con la colaboración y el asesoramiento de la Fundació Vicki Bernadet.

La rueda de prensa ha contado con la asistencia de representantes de la Sindicatura de Greuges de Barcelona y de la Fundació Vicki Bernadet. También han sido invitados representantes de las AMPAS de los colegios de Jesuïtes Educació y de las Asociaciones de Antiguos Alumnos. Enric Puiggròs ha agradecido su exigencia, su compromiso y su apoyo.

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <a href="https://www.jesuites.net/es/noticia/la-compania-de-jesus-en-cataluna-contara-con-instituciones-externas-para-afrontar-los-casos">https://www.jesuites.net/es/noticia/la-compania-de-jesus-en-cataluna-contara-con-instituciones-externas-para-afrontar-los-casos</a>